
남해군 군민소통위원회

자치·교육 분과위원회 주요 제안내용

 보물섬 아이나라 어린이놀이시설물 교체 사업

  1. 연차적ž순차적으로 예산 확보하여 시설물 추가 설치 가능하도록 

사업 추진 요청

    가. 현재 사업 예산이 부족하여 추경 신청을 한 상태인데 확보

여부는 확실하지 않고 학부모나 관련단체에서 요청한 시설물이 

많이 있음. 

    나. 한정된 예산에 맞춰 시설물을 한번에 설치하기 보다는 연차적ž

순차적으로 예산을 확보하고 그에 따라 시설물 추가 설치가 

가능하도록 사업을 추진해 주길 바람.

    

  2. 비상벨 및 CCTV 추가설치 건의

    가. 기존 설치된 CCTV가 많지 않고 어린이들이 사용하는 시설인 

만큼 안전사각지대가 발생하지 않도록 비상벨 및 CCTV 추가 

설치를 건의함.

  3. 등대공원 행복도서관 같은 실내 독서 공간 설치 요청

    가. 미조에 있는 등대공원에 공중전화박스 2개 크기의 행복도서관을 

만들어서 이용 중인데 반응이 좋음.

    나. 행복도서관처럼 작지만 책을 놀이처럼 자연스럽게 가까이 접할 

수 있는 실내 독서 공간 설치 고려 바람.



 코로나19 극복 지역경제 활성화 방안

  1. 정부나 지자체에서 추진하는 경제회복ž활성화 지원책 적극적인 

시행 및 홍보 요청

    가. 코로나19 피해 회복을 위해 정부나 지자체에서 시행하는 

사업이 많이 있으나 모르는 사람이 많고 너무 복잡하고 어렵게 

느껴짐.

    나. 홍보하고 있다고 하나 모르는 사람이 많으니 대상자를 찾아

가서 지원하거나 홍보매체를 다양하게 해서 코로나19로 인해 

어려움에 처한 군민들이 혜택을 많이 받을 수 있도록 지원책을 

적극적으로 시행하고 홍보하여 주길 바람.

  2. 방문객 등 외지인의 화전화폐 구입 및 이용률 제고 방안 모색 요청

    가. 군민들은 언제든지 화전을 사용할 수 있지만 방문객 등 외부 

사람은 기간 내에 무조건 사용해야 됨으로 외부 사람이 많이 

사용할 수 있는 방안 모색 및 홍보 필요함.

  3. 화전화폐 부정유통 근절을 위한 대책 마련 및 화전화폐 실효성 

점검 필요

    가. 화전화폐가 지역경제를 활성화 시키고 특히 모바일 화전이나 

제로페이는 수수료가 없어 가맹점의 부담을 낮추고 이용자는 

할인을 받는 등 좋은 점이 많은 제도이지만 이를 악용하는 

부정유통에 대한 우려와 소문이 있음. 

    나. 화전화폐 부정유통 근절을 위한 대책이 필요하고 화전화폐 

시행 전후 매출 증감 모니터링을 통하여 지역경제 활성화에 

도움이 되었는지 화전화폐 실효성을 점검할 필요가 있음.


